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ATA DA TRIGÉSIMA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO CENTRO DE 1 

CIÊNCIAS SOCIAIS APLICADAS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO CARIRI (UFCA). Aos 11 2 

(onze) dias do mês de agosto do ano de 2020 (dois mil e vinte) às 14h12min, em vídeo 3 

conferência, por meio da plataforma Google Meet, reuniram-se sob a presidência do 4 

Professor Mateus Ferreira (Diretor do Conselho) os membros: Antonio Alberto Teixeira 5 

(Vice coordenador do curso de Administração Pública), David Vernon Vieira 6 

(representante do mestrado em Biblioteconomia), Elieny do Nascimento Silva 7 

(coordenadora do curso de Biblioteconomia), Ives Romero Tavares do Nascimento 8 

(coordenador do curso de Administração), Jeová Torres Silva Junior (representante do 9 

curso de Administração), Jeosadaque Neemias Tavares Moreira Santos (representante 10 

discente do curso de Administração), Marcone Venâncio da Silva (coordenador do 11 

curso de Ciências Contábeis), Maria Cleide Rodrigues Bernardino (representante do 12 

mestrado em Biblioteconomia),  Ricardo Aladim Monteiro (representante do curso de 13 

Ciências Contábeis), Sandra Ribeiro Maia (representante dos servidores técnico-14 

administrativos), Wendell de Freitas Barbosa (Vice-Diretor do Conselho). Havendo 15 

quórum e, dando início à sessão, o Presidente cumprimentou a todos e, em seguida, 16 

passou ao primeiro assunto. 01. Expedientes: 1.1. Inclusão de pauta. Não houve. 1.2. 17 

Exclusão de matéria na ordem do dia. Não houve. 1.3. Justificativa de ausência de 18 

conselheiro. Professor Cícero Marcelo justificou ausência. 1.4. Aprovação da ata da 19 

37ª reunião ordinária do conselho, e da ata da 43ª reunião extraordinária do conselho. 20 

A ata da 37ª reunião ordinária do conselho, realizada no dia 07 (sete) de julho de 2020 21 

(dois mil e vinte) a qual foi encaminhada aos endereços eletrônicos dos membros para 22 

apreciação prévia, no dia 05 (cinco) de agosto de 2020 (dois mil e vinte) foi aprovada 23 

por unanimidade sem alterações. A ata da 43ª reunião extraordinária do conselho, 24 

realizada no dia 29 (vinte e nove) de junho de 2020 (dois mil e vinte) a qual foi 25 

encaminhada aos endereços eletrônicos dos membros para apreciação prévia, no dia 26 

05 (cinco) de agosto de 2020 (dois mil e vinte) foi aprovada por unanimidade sem 27 

alterações. 02. Ordem do dia. 2.1. Vacância do cargo de docente do curso de Ciências 28 

Contábeis e pedido de redistribuição para o respectivo cargo. Com a palavra prof. 29 

Marcone comunicou que o prof. Danival foi chamado para assumir concurso público 30 
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para o cargo do magistério superior na UFC. Em seguida, disse que o curso tinha 31 

ciência que o prof. Danival havia solicitado exoneração do cargo aqui na UFCA. 32 

Informou ainda que havia solicitado junto a PROGEP a planilha com as informações de 33 

professores interessados em pedir redistribuição na área de Contabilidade gerencial 34 

para a UFCA. Portanto, as informações já foram disponibilizadas pela PROGEP e só 35 

tinha dois Interessados. Desta forma, achava que seria interessante fazer outra 36 

divulgação, e com a ajuda do prof. Leandro Saraiva, da Profa Polyandra houve a 37 

divulgação da existência desta vaga em outras Instituições de Ensino como, por 38 

exemplo, UFRN, UFPB e UFC. Com base nessa nova divulgação seria solicitado a 39 

PROGEP a nova planilha com as informações dos interessados, e, posteriormente, seria 40 

apresentado ao Conselho. Com relação a Unidade Curricular de Contabilidade 41 

Societária, a qual o Danival estava vinculado, foi comunicado que o prof. Paulo 42 

Henrique pediu para trocar de Unidade Curricular. Continuando sua fala, prof. 43 

Marcone disse que o pedido de mudança foi deliberado e aprovado em reunião do 44 

colegiado do curso de Ciências Contábeis. Assim, o prof. Paulo ficou na Unidade 45 

Curricular Contabilidade Societária, e a vaga ociosa seria para a Unidade Curricular 46 

Contabilidade Gerencial. Observou ainda o fato deste código de vaga pertencer ao 47 

centro e, portanto, estava colocando a questão em discussão. Prof. Ives ponderou 48 

dizendo que o momento não era apropriado para concurso. Desta forma, sugeriu o 49 

aproveitamento de concurso ou redistribuição para não perder a vaga. Sanada as 50 

ponderações, quanto ao preenchimento da vaga, ficou deliberado que caberia ao 51 

curso decidir se seria por aproveitamento de concurso, realização de concurso ou 52 

pedido de redistribuição. Quanto a área, foi aprovado por unanimidade que a vaga 53 

seria para Unidade Curricular Contabilidade Gerencial, e que, posteriormente, seria 54 

pautado novamente neste conselho. 2.2. Alteração na comissão de Elaboração do 55 

Regimento Interno do CCSA. Com a palavra Jeosadaque se manifestou dizendo que fez 56 

o envio da ata do processo de escolha dos representantes discentes de acordo com 57 

sugestão da última reunião deste conselho. A ata foi divulgada para apreciação prévia 58 

junto com a convocatória. O resultado apontou a aluna do curso de Administração 59 

Pública, Rhana Erika Marques Feitosa, como a titular, e Carla Emilie Cavalcante Brito 60 

do curso de Administração como suplente. Não havendo questionamentos foi 61 
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aprovado por unanimidade. 3. Comunicado dos membros e da presidência. Prof. 62 

Mateus comunicou que os servidores Paulo e Sara, ambos lotados na secretaria do 63 

Centro, fizeram uma análise dos resultados da avaliação institucional apresentada 64 

recentemente neste conselho pelo prof. Rafael Perazzo da PROPLAN/CIMAI.  Desta 65 

forma, foi gerado um relatório com base naqueles dados. A direção criou uma 66 

estratégia para monitoramento e como parâmetro para análise dos resultados, foi 67 

estabelecido uma média geral 4. O objetivo era criar estratégias e desenvolver ações 68 

para melhorar os indicadores do ensino e aprendizagem. Prof. Wendell complementou 69 

ainda que estes indicadores serviriam para melhorar a qualidade do ensino, do curso e 70 

até da própria gestão. Prof. Mateus comunicou que o servidor Paulo Henrique estava 71 

implementando a página do CCSA no site. Para o registro das informações do corpo 72 

docente, foi criada a aba para registro de dados dos efetivos e substitutos. Entretanto, 73 

surgiu a ideia de criar a aba memorial para registrar as contribuições especificas de 74 

docente efetivos e substitutos que passaram pelo Centro. Com relação as quais 75 

critérios seriam utilizados para fazer a homenagem, não houve concordância e isto 76 

será debatido na próxima reunião do conselho. A Profa. Cleide informou que a equipe 77 

que estava trabalhando no portal de periódico enfrentava diversos problemas, pois a 78 

plataforma não estava funcionando adequadamente. Observou que já foi aberto vários 79 

tickets para a DTI e não houve solução.  A DTI informou que todos os servidores 80 

estavam trabalhando para viabilizar o semestre letivo especial. Entretanto, a equipe 81 

tinha data para conclusão dos trabalhos de editoração no portal de periódicos, da 82 

revista Folha de Rosto que, inclusive, era a única revista no CCSA. Finalizando pediu 83 

apoio da direção para cobrar junto a DTI uma solução para o problema. Nada mais 84 

havendo a tratar, o presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a 85 

reunião, às 15h46min, que para constar, eu, Sandra Ribeiro Maia, Secretária do Centro 86 

de Ciências Sociais Aplicadas lavrei a presente ata que, depois de aprovada, será 87 

assinada por mim e pela presidência.  88 

Mateus Ferreira    89 

Sandra Ribeiro Maia                                                              90 


